

## KLAFFENBACH

# Einschulung unter Vorbehalt bestätigt

In Klaffenbach sind gestern den ersten Eltern die Bescheide über die diesjährige Einschulung ihrer Kinder an der Grundschule im Stadtteil zugestellt worden. Das hat Ortsvorsteher Andreas Stoppke am Abend mitgeteilt. Der Mitwirkungsentzug des Kultusministeriums sei damit allerdings noch nicht vom Tisch, erklärte Ministeriumssprecher Dirk Reelfs auf Anfrage aus Dresden. Die Einschulungsbescheide würden einen Widerspruchs-Vorbehalt für den Fall tragen, dass die Stadt Chemnitz bis zum Schuljahresbeginn am 1. September nicht die erforderlichen Anmeldungen von mindestens 15 Erstklässlern sowie deren rechtzeitigen Zuzug in den Schulbezirk nachweist. Das Ministerium hatte seine Mitwirkung an der Bildung der ersten Klasse entzogen, nachdem zunächst nur 13 Schulanfänger in Klaffenbach angemeldet worden waren. (mib)